

○10月16～22日 文化ウィーク開催!

今年は「文化ウィーク」として多くの催しがありました。

吹奏楽のオープニングからはじまり、合唱コンクールまでイベントが目白押しでした。

その中からいくつか紹介いたします。

まずは吹奏楽部の演奏。

普段の練習の成果を存分に発揮した、素晴らしい演奏でした。

一年生のダンスと吹奏楽の演奏で生徒全体もノリノリです。

卒部する三年生たちの紹介の際は、熱いものがこみ上げる先生方も・・・。



次に特技披露&マジックショー

在校生による特技披露は想像以上のものでした。

バトントワリングをはじめ、演奏、歌声披露、マジックショー、空手の型などなど、普段では見られない生徒の一面を見ることができました。

サプライズゲストの「岡澤アキラさん」のコメントも秀逸でした。





同時に披露されたプロによるマジックショーは笑いあり、驚きありの素晴らしいショーでした。

大盛り上がりで終わった 1 日でした。

文化発表会当日は合唱コンクール

どのクラス、どの学年も見事な合唱でした。

生徒たちは、数週間に渡る練習を経て、歌声以外にもたくさんのお話を学びました。



最優秀賞の 3 年 4 組の合唱は姉妹都市である多賀城市との交流イベントの際にも披露されました。

見所の多い文化ウィークとなりました。これをステップに更なる成長を目指したいです。

また、足を足を運んでいただいた保護者の皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。